

学校教育目標 「自ら考え、心豊かでたくましい児童の育成」



富浦っ子

旭市立富浦小学校だより
第4号 令和6年7月5日

1学期のまとめの時期です

令和6年度第1学期がまとめの時期を迎えました。子供たちも、運動会やいくつかの学校行事を経験しながら成長してきました。特に高学年の児童は学校のリーダーとして活躍してきました。また、学習においても各学年の内容に特性があり、学習方法もそれぞれですが、多くのことについてしっかりと学んできました。さらに、ご家庭にご協力をいただいた行事や単元もありました。ありがとうございました。これから夏休みを迎えることになります。安全に気を配りながら楽しく生活できることを期待しています。学校からもいくつかの課題が出されます。計画的に進められるよう、ご家庭におかれましても励ましの言葉をお願いします。

5年生海岸清掃（6/17）



5年生が矢指小学校の5年生児童と合同で矢指ヶ浦海岸清掃を行いました。自然をきれいに保とうという意識をもつことをねらいとしています。学校出発から2時間の活動でしたが、多くのごみが集まりました。また、この日の前に、市民の方たちの清掃活動があったと聞いています。子供たちも一緒に旭市を盛り上げていけるとよいと思います。



不審者対応訓練（6/21）

旭市教育委員会指導主事、スクールガードリーダーの協力を得て、不審者の侵入を仮定した訓練を行いました。不審者侵入時の児童、教職員の対応を実際に行い、その後体育館で、登下校時に不審者から声をかけられた場合の対処の仕方を学びました。児童は防犯ブザーを携帯していますが、どのように使うか、また、電源は大丈夫かなど、ご家庭でも定期的にアドバイスをお願いします。



家庭学習のすすめ

千葉県教育委員会では、「家庭学習のすすめ」を展開しています。

[家庭学習のすすめ 小学生版／千葉県 \(chiba.lg.jp\)](http://chiba.lg.jp)

家庭学習の充実をめざし、さまざまな視点から自らの学びを築くためのヒントを掲載しています。「小学生版」及び「中学生版」は、児童生徒のみなさんや保護者の方々、そして学校の先生方を対象にしています。子供たちの学習習慣を確立するための一助として、ぜひ、ご活用ください。

また、富浦小ではさらに自主学習で行う具体的な内容を記載した「家庭学習の手引き」を配付させていただいています。また、6月には「家庭学習がんばったよカード」の活用もご協力いただきました。子供たちが自主的に頑張ることができると、そして、学力向上を目標にしていますが、学ぶことの楽しさを感じることができればと思います。今後も、ご家庭のご協力をお願いする場面もあると思いますが、よろしくお願いいたします。

熱中症に注意

7月に入り、暑さも厳しくなってきましたが、校庭では子供たちが元気に遊んでいます。富浦小は南に水田があり、時折心地よい風が吹いてくる環境にあるからかもしれないませんが、「熱中症計」の「嚴重警戒」になる時間が思ったより多くありません。かといって涼しいわけではないので、健康管理もしっかり行いたいと考えています。夏休みの間も、この状況が続くと思いますので、健康には十分ご注意ください。



お知らせ

6月5日（水）に第1回富浦小学校学校運営協議会が開催されました。学校運営協議会とは、「地域とともにある学校づくり」を実現するため、学校と保護者や地域のみなさんが協働しながら、学校運営に意見を反映させ、さまざまな問題に取り組む等により、子供たちの「生きる力」をはぐくみ、豊かな成長を支えていく仕組みです。

富浦小では、8名の地域の皆様に学校運営協議会委員としてご協力いただくことになりました。第1回の協議会では学校経営方針、学校行事、地域学校協働活動等について協議しました。また、運動会などの学校行事、特別支援教育、地域との連携等についてご意見をいただきました。概要については富浦小ホームページをご覧ください。

今後も、地域とともにある学校として、地域・家庭との連携をより強化したいと考えています。保護者の皆様にも、ご理解とご協力をお願いします。

第2回の協議会は11月18日（月）に開催予定です。（傍聴希望の方は前々日までに学校まで連絡してください）

富浦っ子4つの合言葉

- ① 笑顔ニコニコ 明るく元気なあいさつ
- ② 瞳キラキラ 進んで活動、楽しく学習
- ③ 感動ワクワク ふれあう体験、心の成長
- ④ 行動キビキビ 力を合わせて自主・自立